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Профсоюзная группа
БЫЛО ЭТО в прошлом году. В бригаде В. Дроздова 

из первого трубопрокатного цеха металлургического _ 
завода дела шли неважно: срывался месячный план выпу
ска труб- Правда, на то были и веские причины: в цехе
шла реконструкция, связанная с переводом нагревательных 
печей на отопление природным газом. Но активисты смены
В. Гусева, в которой трудится бригада третьей печи В- Дроз
дова, дали слово вопреки всем трудностям не снижать тем
пов работы. Они решили собрать бригаду, поговорить с 
людьми.

И такой разговор состоялся. Совместными усилиями ра
бочих были учтены все недостатки в организации труда. 
Пошла навстречу и администрация цеха. В конструкцию 
третьей печи, на которой из-за недоработок в проекте плохо 
действовала отопительная система, были внесены техниче
ские изменения. Предложения рабочих по улучшению орга
низации труда, их требования к руководителям не прошли 
даром. Бригада В- Дроздова вновь вышла в передовые. Этот 
коллектив и в текущем году занимает ведущее место в со
ревновании.

Описанный пример воздействия профсоюзного актива, 
самих рабочих на дела производства еще и еще раз под
тверждает неоценимую роль участия плосЬсоюзов в управле
нии хозяйством. Эту роль трудно переоценить. И очень важ
но, чтобы наши руководители, партийные и профсоюзные 
органы всемерно поддерживали инициативу снизу, всячески 
развивали стремление рядовых тружеников к повышению 
производительности труда, лучшему использованию топли
ва, сырья, материалов, учили бы их хозяйствовать экономно.

В настоящее время на машиностроительном и метал
лургическом заводах развивается ценная инициатива: в це
хах, на участках этих предприятий рабочие выделяют из 
своей среды дежурных за соблюдением правил техники без
опасности. Это начинание металлургов и машиностроителей 
заслуживает широкого распространения на всех наших 
предприятиях.

В чем его ценность? Прежде всего в том, что сами ра
бочие стремятся облегчить свой труд, оздоровить его- А это 
значит, что если каждый будет бороться за культуру на 
производстве, соблюдать чистоту на рабочих местах, то, не
сомненно, повысится производительность труда. Поэтому 
внедрение самоконтроля каждая профсоюзная группа долж
на взять под особый контроль. Это один из путей достиже
ния отличных показателей в работе. Самоконтроль уже да
ет хорошие результаты в стальцехе завода ДРО, где начался 
настоящий поход за культуру труда.

Конечно, деятельность профсоюзных активистов не 
может ограничиваться только чисто производственными де
лами. 0,ча должна сочетаться с воспитанием в людях ком
мунистического отношения к труду, с расширением у каждого 
рабочего политического и культурного кругозора. Правильно 
делают в профсоюзных группах ОКСа металлургического за
вода (председатель цехкома тов. Савцов), делая ставку на 
развертывание политмассовой работы, сочетая ее с привле
чением строителей к решению актуальных вопросов эконо
мии и механизации на строительных площадках. Эта работа 
дает ныне хорошие результаты.

Поучителен пример профсоюзной организации листопро
катного цеха того же металлургического завода. Активное 
вмешательство в дела цеха, его экономику путем создания 
общественного бюро экономического анализа, широкое во
влечение к участию рабочих в художественной самодея
тельности, хорошо налаженная работа агитаторов —  все 
сочетает в себе единую, целеустремленную деятельность 
профсоюзных активистов, направленную на воспитание чело
века коммунистического общества-

Именно так и должны работать все наши профсоюзные 
группы. Вникая в вопросы производства, они не должны 
забывать о человеке, знать его нужды, запросы. В этом вся 
суть и содержание профсоюзной работы на производстве.

МОНАКОВО. Механизаторы 
нолхоза приступили к уходу 
за пропашными культурами. 
Трактористы Николай Буров 
и Николай Савушкин провели 
боронование картофеля на 
площади 160 гектаров.

A. ХРЕНОВА.
Коробково. Коробковские

хлеборобы, закончив сев яро
вых культур, не сбавили тем
пов в полевых работах. Они 
сразу же начали вести уход за 
посевами. Полеводы А. А. Сак
сонова, Т . А. Яшина и Т- М. 
Леонтьев вывели лошадей на 
боронование картофеля. Пере
довики колхозного производ
ства пробороновали большую 
часть картофельных планта
ций.

И. МИТИН.
МОТМОС. Коллектив рабо

чих Мотмосского отделения 
совхоза «Выксунский» начал 
активное наступление на сор
няки. Механизатор Е. П. Ры- 
жаков провел междурядную 
обработку бобов на площади 
32  гектаров, а танже шаров
ку свеклы на 3 0  гектарах. 
Трантористы Виктор Быков и 
Владимир Облетов завершили 
двухкратное боронование кар
тофеля на участие в 115 ген- 
таров.

B. ЗАХАРОВ.

Начало положено
М е ханизаторы  Шн- 

морского отделения сов
хоза  « В ы к с у н с к и й »  п р и 
с туп и ли  к  ремонту убо
р о чн ы х  м аш ин. Т а к ,  
Ге н на д ий  Ф е д о ро вич  
С короделов готовит д л я  
уборки зе р н о вы х  ж а тку , 
а д р уго й  м е ха низа то р --  
Н и к о л а й  О с и н — ремон
тирует картоф елеубо
р о чны й комбайн.

В . КО М И С С А РО ВА .

О Г О Р О Д
Д р уж н о  идет работа у ближ не- 

песоченских огородниц. Ч то бы  
быстрее посадить рассаду пом и
доров. на плантацию  в ы ш л и  до 
пятидесяти работниц. К  вечеру  
половина  п о л я  уж е зазеленела  
от м олоды х растений.

Ш и р о к о  р ас кинулис ь огород
ные плантации. Б р и га д и р  овощ е
водов Л . П . Тр у ш к и н а  охотно
знаком ит нас со своими владе
ни ям и .

—  В  конце и ю н я  ранню ю  ка пу
сту пустим в реализацию , —  го 
ворит она.

—  А  всего у нас в совхозе растет 
двести сорок ты с яч коча нов, —  
поясняет К . М . Ги р е н ко ва . —  С и з 
бытком хватит всем д о м о хо зяй
кам д л я  щ ей и з  свежей капусты.
К  этому времени дадим и р анний  
картоф ель.

А  вот ш иморские огородницы  
во главе с Е .  Н .  Порхачевой. О ни  
тоже го то вят  сю рприз горожанам, 
обещая в третьей декаде и ю н я  
дать пер вы й сбор огур ц ов, вы ра
щ иваем ы х под полиэтиле новой  
пле нко й .

Гр язн о вс к и е  овощ еводки тоже  
за н яты  с раннего утра до позд не
го  вечера. Зве н ье во й  Александре  
М о ло тко во й  в эти дни  приходится

н и ц ы
а

особенно туго . Перепадаю щ ие  
дож ди и установивш аяс я тепла я  
погода в ы зв а л и  б ур ны й рост не 
то лько  к у л ь т у р н ы х  растений, но  
и сорны х трав. Везд е  надо успеть, 
все ли ч н о  осмотреть, п р и н ят ь  ме
р ы , расставить лю дей.

В о т  ровны е и чистые от травы  
р яд к и  ранней капусты . В н у тр е н 
ние ли с то чки  уж е образую т за 
в я з ь  кочана. Н о  огородницы  не
д о во льны . О ни спешат, искусст
венно в ы зы в а я  растения к  росту.

— Тр е т и й  раз вносим ор ганиче
скую  под корм ку, —  го во р ит  
зве н ье ва я , в ы л и в а я  под ка ж д ы й  
куст ли тр о вую  до зу  раствора на
во зн о й  ж и ж и . А  р е зульта т , сами 
видите , неплохой. Ч е р е з три не
дели будем снимать урож ай.

—  Ч то  в ы , Ш у р а , —  перебива
ет 3 .  Б е л о ва , —  я  думаю , что на
ша капуста и  через две недели  
поспеет.

В кла д ы ва ю т б о льш ой труд, 
п р о яв л я ю т  х о зяй с ку ю  заботу сов
хо зны е  овощ еводы. Х о че тс я ве
р и ть , что огородницы  во гла ве  
с агрономом .К . М . Ги р е н ко во й  не 
подведут: дадут городу м ного ово
щей хор ош их и р азны х. И  чем  
раньш е, тем лучш е .

А. И В А Н О В .

Бригадир бригады коммуни
стического труда слесарей- 
сборщиков Калужского тур
бинного завода А. С. Котель
ников (на снимке) является 
одним из лучших рационали
заторов на предприятии. С на
чала семилетки он внес 27 
рационализаторских предло
жений, из которых 23 внедре
ны в производство и дали эко
номию 18.763 рубля.

А. С. Котельников —  член 
партбюро цеха, председатель 
общественного бюро нормиро
вания, член президиума обла
стного общества ВОИР.

Фото П. Маслова.
Фотохроника ТАСС.

Т О  С О Р О К  Д В А  гектара  
^  овощ ей вы ращ иваю т в 

этом году д л я  тр уд ящ ихс я горо
да гр язн о вс ки е , ш им орские и 
ближ непесоченские овощ еводы  
совхоза « В ы к с у н с к и й » . Р а н н я я  
и среднеспелая белокочанная ка
пуста, р анний картоф ель, о гур ц ы  
и пом идоры , м орковь и столовая  
свекла —  все это будет в ,  мага
зи н а х  города.

—  И  чем раньш е, тем лучш е  
д л я  нас и горож ан, —  говорит  
агроном-овощ евод К .  М . Ги р е н 
кова.

Овощ еводство в совхозе я в 
ляе тс я рентабельной отраслью  

пр о и зво д с тва . В  прош лом , не 
совсем б ла го приятно м  д л я  бахче
в ы х  к у л ь т у р  год у, оно принесло  
х о зяй с тву  3 0  ты с яч  рублей п р и 
б ы ли . Н е  б ы ли  в обиде на совхоз
н ы х  огородниц и трудящ иеся го 
рода. Красны е пом идоры , мор
к о в ь , капуста всю осень не схо
д и л и  с п р и ла вко в  м агазинов. А  в 
этом год у ассортимент овощ ей  
зн а чи те льн о  расширен. У ж е  зе ле 
неет салат, п о я ви л и с ь  др уж ны е  
всходы укропа, петр уш ки и дру

г и х  приправ к  столу, а редис и 
/зеле ны й л у к  и з  гр яд о к  уж е пере- 
<шли на м а га зинны е  п о л к и .



ХОРОШИХ Колхозный
КОГДА Василий Алексее

вич Суслов впервые при
шел в ремонтную мастерскую 
совхоза «Кулебакский» и начал 
работать на только что установ
ленном токарном станке, к нему 
очень внимательно стали при
сматриваться ремонтники ма
стерской.

Их интересовало и его сосре
доточенность в работе, и изо
бретательность, с которой он из
готовлял такие сложные детали.

Вскоре о нем заговорили:
—  А парень-то деловой. 

Крепко соображает по своей спе
циальности-

—  Замечательный мастер. Ка
кой бы заказ ни получил,— все 
делает на отлично.

Так было пять лет тому на
зад. Тогда ему исполнилось 
двадцать лет, ко он уже три го
да работал токарем. А научился 
он этой специальности от отца, 
который всю жизнь был меха
ником и начал приучать к токар
ному делу сына с малых лет.

Василий Алексеевич с таким 
упорством продолжает совершен
ствовать свое мастерство, что и 
сегодня не ослабевает заинтере
сованность у товарищей к ею 
работе, к его умению делать все 
точно и аккуратно. Нетнет да 
чем-нибудь , он и удивит их. А 
такое случается нередко.

— Как изготовить? На токар
ном станке? —  с улыбкой 
переспросил главный инженер. 
—  Эту деталь можно сделать 
только на фрезерном, которо
го у нас нет.

—  А я попытаюсь на токар 
ном, —  твердо настаивал Васи
лий Алексеевич.

—  Что ж, попробуй- Испыток, 
как говорят, не убыток.

Когда болванка для полуоси 
была доставлена в мастерскую, 
Василий Алексеевич несколько 
дней посвятил рационализатор
ским поискам, напряженной ра
боте над новой деталью. Целы
ми часами, не отрываясь от то
карного станка, он мастерил 
приспособления, чтобы с помо
щью их выбрать шлицы у по
луоси.

Но вот приспособления сдела
ны. И молодой токарь начал 
обточку нужной детали. Ребята с 
удивлением посматривали, как 
постепенно одна за другой вы
рисовывались на полуоси шли
цы.

Сняв полуось со станка, Ва
силий Алексеевич долго любо
вался на свое мастерство, а по
том, обратившись к своим това
рищам, спросил их:

—  Ну как? Годится мое изде
лие?

—  Чудесная работа, —  гово-В начале апреля из Наталь- 
инского отделения в мастерскую рили слесари, 
доставили трактор «МТЗ-50» со _  Молодец, Вася,
сломанной задней полуосью нес главный

проио- 
инженер, увидев

Главный инженер совхоза Иван изготовленную полуось. —  Об
работать такую деталь на то
карном станке, пожалуй, не 
каждый сможет.— А я, по прав
де сказать, сомневался, думал, 

луосей сейчас не найти. Много не получится, —  после некотщ-
времени простоит трактор без рой паузы добавил Иван Гри-

Григорьевич Левкин, осмотрев 
трактор, сокрушенно произнес: 

—  Беда, товарищи. Что бу
дем делать? Ведь запасных по-

дела.
— Иван Григорьевич, —  об

ратился к нему токарь Суслов. 
— , А что если я попробую из-

горьевич.
Ровно через пятидневку трак

тор был отремонтирован и на
правлен в отделение.

Большинство тракторов в ны-

ОЛК0

готовить новую полуось?
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выпускных классов средней шко
лы и для учащихся техникумов.

«Беседы на политические те
мы». (Госполитиздат 1964 г ,  
ц. 50 коп). Беседа- первая: «Что  
надо знать о развитии общест
ва»; беседа вторая: «Победа со
циализма в СССР»; беседа тре
ть я : «Советское социалистическое 
общество»; беседа четвертая: 
«О т социализма к коммунизму»; 
беседа пятая: «Коммунизм —
будущее всего человечества». 3  
настоящих беседах с позиций 
марксизма-ленинизма изложены 
основы политических знаний.

В  магазинах книготорга имеет
ся следующая политическая ли
тература:

Москалев М. «Бюро Централь, 
ного Комитета РС ДРП в России». 
(Госполитиздат 1964 г., ц. 78 коп.). 
Книга рассказывает, как за
долго до революции в тяжелых 
нелегальных условиях В. И. Ле
нин ковал кадры партии, крепил 
и расширял связи с находивши
мися в России партийными орга
низациями. Деятельность партии 
Владимир Ильич направлял че
рез Русское Бюро Ц К  партии, 
представлявшее собой в то время 
подпольный центр большевиков. 
Книга рекомендуется самостоя
тельно изучающим историю 
КПСС, пропагандистам, препода
вателям учебных заведений.

«Хрестоматия по обществоведе
нию». Д ля учащихся средних 
школ и средних специальных 
учебных заведений. (Госполитиз
дат 1964 г., ц. 56 коп.). Книга 
содержит рекомендуемые про
граммой курса обществоведения 
произведения классиков марк
сизма-ленинизма, партийные до
кументы и другие материалы, ко
торые обязательны для учащихся 
при изучении предмета. Хресто
матия рекомендуется в качестве 
учебного пособия для учащихся 
:----------------------------------------
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Н. Д Е В Я ТО В А .

Под остры м  
углом

Во второй половине июня в 
мелкосортном цехе металлурги
ческого завода намечено начать 
капитальный ремонт оборудова
ния. Работа предстоит немалая. 
Решено реконструировать нагре
вательную печь и -перевести ее 
на отопление природным газом. 
11а агрегате будет установлена 
автоматика, контрольно-измери
тельная и пусковая аппаратура, 
что намного повысит культуру 
труда,

На прокатном -стане будет 
установлена новая клеть более 
жесткой конструкции. Обновле
ние оборудования позволит про-

умелец
нешней весенне-посевной кампа
нии было отремонтировано в ма
стерской совхоза. И в этом 
большая заслуга токаря Сусло
ва.

—  Не было случая, чтобы 
он не выточил на станке ту 
или иную деталь. Полуоси, по
воротные цапфы и другие слож
ные детали всегда досрочно и 
высококачественными выходи
ли с его токарного станка.

В первые же дни полевых ра
бот дисковая борона в механи
зированном звене А. Г. Фролова 
вышла из строя- У вкладышей 
втулок образовались большие 
зазоры. Нужно было поставить 
новые вкладыши. И на этот раз 
выручила изобретательность 
Василия Алексеевича. Он при
способил на дисковую борону вы
точенные на станке и пропитан 
ные в масле деревянные 
вкладыши, которые, как заявил 
звеньевой А. Фролов, очень хо
рошо ведут себя в ' работе-

— У нас в совхозе, —  гово
рит Василий Алексеевич, —  
сельскохозяйственная техника с 
каждым годом увеличивается. 
Значит, и работы прибавляется. 
Но это меня не пугает, а толь
ко радует- Ведь очень приятно 
становится на душе от сознания 
того, что ты успеваешь все де
лать вовремя и что твоя рабо
та приносит пользу общему де
лу.

—  О чем, спращиваете, я 
мечтаю? Что ж, 'скажу, туг 
секрета нет. Буду, конечно, и 
дальше совершенствовать свое 
мастерство, обогащать производ
ственный опыт. Но главное, что 
я поставил перед собой, —  это 
повышать знания. У- меня се
милетнее образование. После за
вершения сельскохозяйствен
ных работ этого года я поступлю 
в вечернюю школу рабочей мо
лодежи, а там видно будет, —  
сказал в ответ совхозный уме
лец Василий Алексеевич Суслов.

В. ЯКОВЛЕВ."

МАРИЙСКАЯ АССР. Девять лет возглавляет 
колхоз «Сила» Горно-Марийского производствен
ного управления Василий Иванович Смирнов. 
Москвич, бывший заведующий отделом Мини
стерства черной металлургии, он приехал на 
работу в село в числе тридцатитысячников по 
зову партии.

Под его руководством колхоз «Сила» стал 
одним из самых экономически развитых хо
зяйств республики. В минувшем году общий 
доход от растениеводства и животноводства со-

В базарные дни в ма- _

г"” —  Сельскин покупатель
всегда многолюдно. Больше всею У/ПйТ IIIIIIГИ 
здесь сельских покупателей. В Г П Д С I  П И П !  J  
Чупалейке, например, около 400
домов, а сельмаг не работает бо- работникам потребительской
лее года. Чтобы купить книжку, кооперации улучшить книжную
тетрадь или карандаш, приходит рекламу, подобрать общественных 
ся ехать за двадцать километров.

Но и в тех селах, где работа
ют магазины, порой колхозник 
не может приобрести нужную 
литературу. В текущем году но
вые книги не завозились в боль
шинство сельпо. Хранится заве
зенная с базы литература не
брежно.

Ни в одном магазине не уви
дишь рекомендательных списков 
и каталогов литературы, витрин 
с новинками. Нигде нет общест
венных распространителей книг.

Эти факты вскрыла постоянная 
комиссия по народному образова
нию и культуре при райисполко
ме. Комиссия рекомендовала 
правлениям райпотребсоюза и 
сельпо в ближайшее время за
везти во все книжные магазины 
новинки литературы. Обратить 
особое внимание на распростра
нение книг, в которых раскрыва
ются опыт передовиков сельского 
хозяйства и достижения сельско- 
хозяйственнной науки. По-на
стоящему наладить торговлю в 
селах школьными учебниками.

Рекомендовано всем торговым

распространителен литературы, 
книгонош.

Книгу —  в каждый сельский 
дом.

И. КАБАНОВ, 
инструктор райисполкома.

Наша переписка 
с читателем

Г. ВЫНСА, УЛИЦА БОЛЬНИЧ
НАЯ, ДОМ № 5 

К. Ф. ПЕДЕВТОВОЙ

Вами было прислано письмо 
в редакцию о плохой лестнице 
напротив магазина № 6 торга. 
На наш запрос горкомхоз 
сообщил, что вместо деревян
ной будет построена железо
бетонная лестница с перила
ми. Ремонт лестницы задержи
вается из-за отсутствия желе 
зобетонных плит.

ставил более миллиона рублей. В колхозе начато 
строительство птицефабрики на 5 0 — 60 тысяч 
кур.

Успешно идут полевые работы. В эти дни 
председатель с утра до позднего вечера на поле. 
На этом снимке вы видите В. И. Смирнова (сле
ва), беседующим с трактористом Т. Беловым и 
его помощником Д. Пакшандаевым.

Фото Н. Акимова.
Фотохроника ТАСС.

БУДУТ ЛИ ВЫДЕРЖАНЫ СРОКИ?
катчикам облегчить настройку и 
уход за станом, быстрее вести 
перевалку валков. Одновременно 
предусматривается отремонтиро
вать холодильник, аллигаторные 
ножницы и т. д.

Капитальный ремонт оборудо
вания мелкосортного цеха, работа 
которого решает на предприятии 
нормальную деятельность трубо
сварочных и вилопрокатных ста
нов, а значит и судьбу выполне
ния плана по прокату, трубам и 
вилам, —  дело серьезное. Каза
лось бы, что на заводе к этому 
цеху должно быть приковано 
особое внимание- Однако ничего 
подобного нет. Подготовка к ре
монту идет плохо. Главной при

чиной, которая может сорвать 
сроки начала и окончания ремон
та, является плохое материально- 
техническое обеспечение. До сих 
пор на заводе не решен вопрос с 
трубами для газопровода и испа
рительного охлаждения, с им
пульсными трубками для щи
та. контрольно-измерительной ап
паратуры.

Плохо и то, что цехи-изготови
тели неоправданно срывают гра
фик поставки необходимого обо
рудования, деталей, частей. В фа
сонолитейном цехе, например, до 
сих пор еще не изготовлены газо
вые горелки. Не приступали по- 

настоящему к изготовлению де

талей и в ремонтно-механическом 
цехе.

Мелкосортчики начали бить 
тревогу. Они обеспокоены создав
шимся положением. Но вызыва
ет удивление тот факт, что когда 
на днях коммунисты обсуждали 
этот вопрос, то послушать их 
претензии, нужды не пришли ра
ботники отдела главного механи
ка. А уж кому-кому, а руково
дителям этого отдела следовало 
бы в первую очередь сделать все 
необходимое для строгого выпол
нения сроков подготовки к ка
питальному ремонту.

С. АНАСТАСИЕВ, 
внештатный корреспондент 

«Новой жизни».



НОВОЕ, ПЕРЕДОВОЕ-В ЖИЗНЬ
НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОЙ ПРОПАГАНДЫ

(С О ЗД А НИ Е материально-технической ба- 
зы коммунизма, задача превращения 

промышленности СССР в технически самую со
вершенную и мощную промышленность мира 
требует дальнейшего развития ‘тяжелой индуст
рии. Одним из условий решения этой задачи,-, 
поставленной Программой КПСС, является про
паганда и внедрение в производство передового 
опыта.

На машиностроительном заводе дробильно
размольного оборудования уделяется значитель
ное внимание внедрению в производство передо
вого опыта, заимствованного из материалов 
научно-технической информации и работы род
ственных предприятий страны. Только в прошлом 
году машиностроители внедрили 64 мероприятия, 
заимствованных из материалов научно-техниче
ской информации и творческих командировок на 
родственные предприятия. Экономический эф
фект от их внедрения составил 165 тысяч рублей.

На заводе проделана большая работа по ме
ханизации трудоемких процессов. Здесь веду
щую роль занимает отдел механизации и авто
матизации, возглавляемый инженером В. В. Ки
реевым. В своей работе конструкторы отдела 
широко используют передовой опыт из богатого 
фонда технической библиотеки завода. Например, 
при решении задачи механизации уборки метал
лической стружки от станков был использован 
материал, опубликованный в технической инфор
мации «Передовой научно-технический и произ
водственный опыт», а чертежи штангового кон
вейера для совмещенного дробления и транспор
тировки стружки были получены с Первого го. 
сударственного подшипникового завода.

Много труда и творчества вкладывают в со
вершенствование производства технологи и кон

структоры отдела главного сварщика, который 
возглавляет инженер В. В. Евсеев. В тесном со
дружестве с цеховыми технологами, мастерами 
и передовыми рабочими коллектив этого от
дела внедрил на заводе газоэлектрическую свар
ку полуавтоматами в среде углекислого газа, 
разработанную Ц Н И И ТМ А Ш  и институтом 
электросварки имени Патона. При внедрении в 
производство газоэлектрической сварки исполь
зовалась информация из журналов «Сварочное 
производство» и «Автоматическая сварка». 
Большое распространение получила полуавтома
тическая сварка в среде углекислого газа в ме- 
хано-сборочном цехе, где около 70 процентов 
сварочных работ производится по новой техно
логии. Производительность труда, по сравнению 
с ручной сваркой, увеличилась более чем в два 
раза, а качество сварных конструкций улучши
лось.

Широко используют передовой опыт наши ме
таллурги. В чугунолитейном цехе внедрена уста
новка для приготовления глиняной суспензии, 
заменившая тяжелый ручной труд на этой опе
рации. При внедрении установки были использо. 
ваны чертежи и опыт Первомайского тормозно
го завода.

Технологи-термисты отдела, возглавляемого 
главным металлургом завода П. И. Чудновым, 
внедрили в производство новый технологический 
процесс, по которому цементация изделий в 
твердом карбюризаторе заменена цементацией 
пастой, что дало увеличение производительно
сти труда при термообработке инструмента в 
3—4 раза. В этом случае использован опыт од
ного из машиностроительных заводов г. Баку.

Примером удачного использования передово
го опыта отделом, руководимым главным техно

логом завода Г. П. Дзюб, является внедрение в 
производство агрегатных станков, заменяющих 
дорогие специальные расточные станки. Агрегат
ный трехшпиндельный станок для расточки от
верстий в корпусах редукторов к передвижным 
дробильно-сортировочным установкам изготов
лен по материалам Горьковского завода фрезер
ных станков. При внедрении станка производи
тельность труда увеличилась в 2—3 раза.

Исключительно важное значение для улучше
ния работы завода имеет внедрение на нашем 
предприятии новой системы непрерывного опера 
тивно-производственного планирования, разра
ботанной коллективом Новочеркасского электро 
возостроительного завода. Подготовка к внедре
нию новой системы ведется уже более двух 
месяцев, при этом используется также и опыт 
ряда машиностроительных заводов Волго-Вят
ского совнархоза, где побывали специалисты на. 
шего предприятия. С первого июля на новую си
стему планирования намечается перевести ос
новные изделия: дробильно-сортировочную уста
новку «СМ-739-740», щековые дробилки 
«СМ-16Б» и «СМ-741», молотковую дробилку 
«СМ-170Б» и запасные части к дробилкам.

В своем постановлении от 15 февраля 1964 
года Пленум Ц К  КПСС, отмечая недостатки в 
пропаганде достижений науки и передового опы
та,̂  указал^ на необходимость перехода к более 
действенной, активной, наступательной форме 
пропаганды и внедрения нового, передового, что 
дано наукой, подтверждено практикой, чтобы 
все передовое на деле внедрялось в производ
ство. Следуя этим указаниям, на заводе продол
жают изыскиваться возможности для улучшения 
работы по внедрению передового опыта.

А. ТО РУНО В, 
начальник бюро технической информации.

В НЕСТЬ ДНЯ МЕТАЛЛУРГА
Сотни тонн труб дополнительно к плану выработал в теку

щем году коллектив второго трубосварочного цеха металлургиче
ского завода. Особенно хорошо потрудились трубосварщики в мае. 
После проведенного капитального ремонта оборудования, который 
был закончен досрочно, коллектив цеха интенсифицировал работу 
основного агрегата —  нагревательной печи. Это позволило повы
сить часовую производительность прокатного стана. В соревно
вании смен первенство заняли коллективы мастеров тт. Федулаева 
и Маслова.

Сейчас в цехе нарастает трудовой накал. Люди развертыва
ют соревнование за достойную встречу своего праздника —  Дня 
металлурга. В сменах пересмотрены обязательства. В июне трубо
сварщики решили на 30 процентов уменьшить брак по сравнению 
с 1S63 годом, на 20 процентов снизить простои оборудования, 
внедрить 10 рационализаторских предложений и сэкономить 5 ты
сяч рублей.

Человек горит на работе

С. АНАСТАСИЕВ.

Ф. С- Киселев принадлежит к 
той категории Людей, которые 
закладывали фундамент Доста- 
тинского завода медоборудования. 
На его глазах поднимались леса, 
облицовывались стены, ставилось 
оборудование...

Более тридцати лет прошло 
с тех пор. Вырос завод, а вместе 
с ним и люди. В сборочном цехе 
мы и встретились с ветераном 
предприятия, старейшим газосвар - 
щиком, ударником коммунистиче
ского труда Федором Семенови
чем Киселевым.

...В комнату вошел крупный 
пожилой человек с капельками 
пота на лбу. Он тяжело и неохот
но опустился на скамью, но, 
увидев, что мы приготовились 
вести беседу, произнес:

ПОЧЕМУ НИЗКИ НАДОИ?
Г'РЕМ ЯЧЕВС КИЙ колхоз отстает с 
* продажей молока государству. На 

1 июня он выполнил полугодовое задание 
только на 61,2 процента. В чем дело?

На этот вопрос трудно ответить двумя- 
тремя словами, так как причин, сдержи
вающих продажу молока, очень много- 
Назовем некоторые из них.

На фермах низка товарность молока. 
Вот уже в течение пяти месяцев артель 
продает государству 75— 80 процентов 
суточного надоя. Остальное молоко расхо
дуется внутри хозяйства, в частности, на 
выпойку телятам. Дело в том, что в-этой 
артели не применяют искусственные заме
нители молока, тогда как в других колхо
зах, как например, в Ефановском, от при
менения искусственных* заменителей сэко
номлено в этом году 10 тонн молока.

Товарность молока —  важный показа
тель. Но главная причина отставания ар
тели в продаже молока государству за
ключается в низкой продуктивности дой
ного стада. Об этом говорят следующие 
цифры: если в мае среднесуточный надой 
на корову составил четыре с половиной 
литра, то сейчас он доведен до пята лит- 

: ров. Прибавка совсем небольшая.
Опять возникает вопрос: почему?

В поисках правильного ответа мы от
правились на пастбища. Интересно было 
знать, как в хозяйстве организована 
пастьба коров. Не кроется ли здесь при
чина низких надоев.

Нет. Пастухи добросовестно выполняли 
свои обязанности. Скот хорошо наедался-

— Весь май мы пасли стадо на лугах,—  
заметил старший пастух Михаил Иванович 
Шарапов, —  а сейчас скот перегнали в 
лес. Пасем на порубях, где травы поболь
ше-

— Работаем, стараемся; —  вступил в 
разговор подпасок Михаил Васильевич 
Диянов, —  ведь мы обязались получить 
за лето по 1200 литров от рровы.

1200 литров —  это высокое обязатель
ство в условиях Гремячевского колхоза. А 
как оно выполняется? Эа май пастухи 
получили от каждой коровы всего по 130 
литров молока. Получается, что пастухи 
стараются, а надои не возрастают. Зна
чит, тут кроется другая причина.

Случайно мы обратили внимание на 
быков, спокойно расхаживающих в стаде. 
Их было четыре и ни один из производи
телей не имел породных качеств. Следова
тельно, быкй-производители являлись и 
являются ухудшателями стада. Да и как

они попали сюда? Ведь в хозяйстве долж
но быть искусственное осеменение жи
вотных?

— Было когда-то, — заметила доярка 
Анна Алексеевна Наумова.

И она нам поведала грустную историю. 
Год назад в колхозе был оборудован пункт 
для искусственного осеменения коров и 
на должность техника-осеменатора постав
лен т- Шульпин. Сначала он горячо взялся 
за дело. А потом вдруг запил, и бросил 
работу. А правление колхоза вместо того, 
чтобы принять к нему меры, пошло по 
пути наименьшего сопротивления: в стадо 
были пущены быки.

Недооценка искусственного осеменения 
привела к. тому, что в хозяйстве многие 
коровы остались яловыми. Вот в чем основ 
ная причина низких надоев молока, вот 
что мешает пастухам и дояркам выполнять 
обязательства.

— От 12 коров я получаю в сутки 50 
литров молока, —  говорит А- А- Наумова, 
— а'все потому, что одни коровы яловые, 
а другие под сомнением: отелятся или нет 
— неизвестно.

Здесь стоит бросить упрек в адрес вет
фельдшера тов. Спирюкова и участкового 
ветврача т. Червякова. В их обязанности 
входит проверка коров на стельность, че
го они не делают;

И. ЛЕСАЕВ.

— Не могу беседовать. Соби
рать надо, понимаете? Заказ на 
экспорт. Срочный... для Алжира, 
— и твердой поступью направил
ся к выходу.

Мы, конечно, не огорчились. 
Очень хорошо, что рабочий . бо
леет за свое дело, знает цену 
минуте. Выручил заместитель на
чальника цеха тов. Фирсанов.

—  На работе, так гору своро
тит, а вот рассказать о своем 
опыте— слова не выбьешь, —  
произнес он. —  А рассказать 
есть что. Ведь Федор Семенович 
по праву считается лучшим свар
щиком.

Производство- не стоит на ме
сте. .С переходом на выпуск но
вых медицинских изделий воз
никла необходимость сваривать 
цветной металл. Дело новое. Ру
ководители цеха, не задумываясь, 
послали Федора Семеновича на 
один из московских заводов изу
чить технологию сварки.

— Езжай, Федор Семенович, 
изучи все досконально, а вер
нешься — товарищей своих 
обучишь.

Не ошиблись руководители цс* 
ха. Сейчас все сварщики освоили 
новую технологию и работают 
без брака.

— Общественник он хороший. 
— говорит заместитель начальни
ка цеха.— Являемся чЬенбм проф
союзного комитета, ведет работу 
в общественном бюро нормирова
ния. Прогульщикам и пьяницам 
от него жизни в цеху нет, а доб
рому человеку всегда помощь ока
жет.

С хорошим чувством уходим 
мы из цеха, поняв, что зажигает 
только тот, кто сам горит.

Л. БАБИЕНКО.
На снимке: газосварщик Ф. С- 

Киселев.
Фото И. МИНКОВА.
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Музыка... Она роди
лась в глубокой древно
сти и во все века была 
и остается любимой на
родом. С большой худо
жественной силой музы
ка выражает все, чем 
живут люди: их радость 
и горе, жизненную борь
бу, заветные думы и 
стремление к счастью.

И когда в городе со
стоялся очередной отчет 
молодых исполнителей 
— учащихся музы
кальной школы, Дворец 
культуры имени Лепсе 
был полон народа. Здесь 
собрались ценители му
зыкального искусства, 
папы и мамы, волную
щиеся больше юных де
бютантов, и детвора.

ПО ТРАДИЦИИ
Такие отчеты превра

тились в традицию, хо
рошую и нужную.

Концерт открывают 
самые юные его участ
ники: ученики первого
класса. Лена Иоффе иг
рает на фортепьяно, 
Андрюша Крекин демон
стрирует свое мастер
ство на баяне, а Леаа 
Долженко уверенно ве
дет смычком по струнам 
скрипки.

Неожиданностью для 
слушателей были вы
ступления оркестра бая
нистов и ансамбля скри
пачей. Это —  достиже
ние музыкальной школы.

Оркестр баянистов ис
полняет «П ути—дороги» 
Дунаевского, «Персид
ский марш» Штрауст. 
Партию фортепьяно ве
дет Ольга Дивеева.

Ни один номер кон
церта не оставляет зри
теля равнодушным. Вот 
звучит первая часть 
«Концерта» Бетховена. 
За фортепьяно — Ма
рина Комарова, выпуск
ница школы. Юная пиа
нистка хорошо владеет 
техникой, ритмической 
гибкостью, тонко пере
дает нюансы звучания.

Гляд я на нее и всех 
участников концерта, на

чинаешь понимать, что 
выксунцам необходимо 
свое музыкальное учи
лище, и ее воспитанники 
должны продолжать му
зыкальное образование 
в родном городе, так 
как растет потребность 
выксунцев в музыке, к 
ней тянутся и старые, 
и молодые.

Отчетный концерт по
казал, что руководители 
школы — директор 
Ю. С. Симонова и за
ведующий учебной ча
стью В. Р. Войтюк — и 
преподавательский со
став много и хорошо 
поработали со своими 
воспитанниками.

В. ГУ Д КО В.
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Скандал в Троицком соборе
l ' ' 1 КА Н ДА Л  назревал. Мол- 

ва катилась с молние
носной быстротой.

— Слышали, как наш батюшка. 
то опростоволосился? — взахлеб 
рассказывала согбенная богомол, 
ка.

— Да что ты, милая! Неужто 
отец Евпл?

— Да, да, мне сама матушка 
Параскева говорила.

Все началось с того, что 
староста церкви написала заяв
ление:
«Я , староста Троицкого собора 
Сомова Парасковья Ивановна, 
объясняю, что за каждый месяц 
мною укрывается от отчетности 
1000— 1200 рублей. Это я делаю 
путем выписки неучтенных кви
танций. Себе я ни одной копейки 
не беру. Деньги я отдаю настоя, 
телю собора Орлову Евплу Ан. 
дреевичу, который делит их меж
ду другими священниками — По- 
техиным Василием и Кондратю
ком Николаем».

— Христопродавцы — вот вы 
кто, — сверкая злыми глазками, 
наступала мать Параскева. — 
Всех разоблачу!

Батюшки закручинились. Стали 
гадать, как выйти из создавше
гося положения. И в Подольский 
горсовет полетели письма от на
стоятеля собора и священников:

ИГРАЮТ СЕЛЬСКИЕ 
СПОРТСМЕНЫ

Выдался теплый летний 
день, и на опушке леса возле 
реки Теша собралась молодежь 
села Гремячево. Здесь прохо
дила игра в футбол сельских 
команд Теплова и Гремячева. 

Матч закончился победой теп- 
ловских футболистов со сче
том 6:1.

М. НАУМОВ.

Сердечно 
благодарю
В престарелом возра

сте меня постигло не
счастье —  я тяжело за
болела. Участковый врач 
Антонина Григорьевна 
Гонина внимательно 
осмотрела меня и при
ступила к лечению.

Болезнь осложнялась 
и приняла затяжной ха
рактер, но настойчивость 
и знания опытного вра
ча помогали организму 
бороться с тяжелым не
дугом.

Приятно и радостно 
сознавать мне, преста
релому человеку, что у 
нас есть хорошие вра
чи, как А. Г. Гонина.

П. КОНОНОВА,
пенсионерка.

«Заявляю, что никаких денег, 
кроме оклада 600 рублей в месяц, 
ни от церкви, ни от настоятеля 
Орлова я не получал. Николай 
Кондратюк». «Никаких денег, 
кроме зарплаты, я ни от кого не 
получал. К сему Потехин».

— Ах вы окаянные! — вскипе
ла мать Параскева, когда узнала 
об этих заявлениях. И снова за 
перо: «Подтверждаю еще раз, 
что деньги, которые остаются от 
неучтенных бухгалтерией квитан. 
ций, отец Евпл от меня система, 
тически получал и его объяснение 
— чистый обман. За четыре меся
ца я ему отдала свыше пяти ты
сяч рублей для расчетов за цер
ковные свечи».

Каким же образом грабят свя
тые отцы церковную кассу? При. 
шел в храм прихожанин. Ему на
добно заказать поминание. Ко
нечно, не за спасибо, а за налич. 
ные. Матушка Параскева обязана 
выписать квитанцию, проставить 
на ней порядковый номер и сум
му, копию выдать прихожанину, 
а оригинал квитанции оставить 
у себя для отчета в бухгалтерии. 
Но матушка — тертый калач. Од
ну квитанцию (на малую сумму) 
она сдает в бухгалтерию, а дру
гую — без номера, двадцати
тридцатирублевую — прячет по
дальше.

Долгое время матушка Пара
скева помалкивала, отдавала во
рованные деньги отцу Евплу. Но 
вдруг произошло непредвиденное. 
Об этой афере узнали верующие. 
Они собрали более тридцати кви. 
танций и отправили их в горсо
вет. Там проверили. Конечно же, 
в церковной бухгалтерии ориги. 
налов таких квитанций не оказа

лось. Матушка Параскева пере
полошилась. Ее обуял страх. И 
тут-то она решила написать вы
шеприведенное заявление...

Да, нам трудно разобраться, 
кто больший жулик — матушка 
Параскева или «святые отцы». 
Это дело финансовых органов. 
Ясно одно: под сводами обители 
процветал бессовестный грабеж 
«во имя божие». И воистину бес
предельно «терпение господне», но 
есть предел человеческому терпе
нию.

А. БЕЛО УСОВ.
Подольск.
(«Комсомольская правда» за 

5 июня с. г.).

Учащиеся Натальйнской 
школы на производственной 
практике.

Ж дем вас в училище
Окончился учебный год в Шиморском профессионально- 

техническом училище. Сто пятьдесят молодых специалистов 
отправились во все концы страны, чтобы начать там свой 
трудовой путь. Одни из них останутся в Петрозаводске и 

будут работать на судах Беломоро-Онежского пароходства, 
другие станут плавать по Белому и Балтийскому морям. А 
бывшие учащиеся —  ударники коммунистического труда
В. Машко и М. Царев, видимо, не один раз в составе эки
пажей танкеров посетят зарубежные порты.

Многие выпускники направлены в Рязань, Москву, 
Рыбинск, Калинин и другие порты Московского пароходства.

Тем временем будущие речнини и моряки, учащиеся 
второго и третьего курсов, выехали на производственную 
практику. Они будут плавать на судах. курсирующих по 
голубым магистралям от Москвы до Ростова-на-Дону, до 
Перми и Астрахани, по Волге, Оке, Каме.

А сейчас в училище идет деятельная подготовка к но
вому учебному году, который начнется 1 августа. Попол
няются кабинеты новыми учебными пособиями, новейшее 
навигационное оборудование и приборы устанавливаются в 
лаборатории.

В этом году в училище вступит в строй новое обще
житие на 110 мест. Для культурного досуга учащихся есть 
клуб, два красных уголка, большая библиотека с читальным 
залом, где есть необходимая техническая, политическая и 
художественная литература Большой интерес представляет 
каш клуб интернациональной дружбы.

Профессия речника —  романтическая профессия. Она 
связана с просторами больших наших рек: Волги, Камы,
Дона, с солеными ветрами северных морей. Училище выпу
скает рулевых-мотористов. крановщиков дизельзлектрическйх 
кранов, судовых машинистов, рулевых-столяров и других 
речных специалистов.

В училище принимаются юноши в возрасте 16 ,5  —  
17 лет, а также демобилизованные воины Советской Армии, 
имеющие образование 8 — 10 классов.

Ждем ваших писем и заявлений, друзья.
Каш адрес: пос. Шиморское ПТУ N t  10.

Б. ГОЛУБЕВ,
помощник директора училища по культурно-воспита

тельной работе.

Фото И. МИНКОВА.
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17.30 Д ля ДОШКОЛЬНИКОВ и: 

младших школьников. «Ребятам о 
зверятах». Передача из Ленин
града.

18.00 «Путь в завтра». Новый 
киноочерк.

18.20 Телевизионные новости.
18.30 «Их увидят в Токио». Ла

риса Латынина. Передача из 
Киева.

19.00 Клуб кинопутешествий.
20.00 А. АБРАМ О В — «КО ГД А  

С КО РЫ Й  О П А З Д Ы В А ЕТ». Те
левизионный спектакль Ленин
градской студий.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «В  Э Ф ИРЕ — «МОЛО

ДО СТЬ». «Хорошо ли ты  зна
ешь свою Родину?». Викторина.

С разгромным счетом
Позавчера на стадионе метал

лургов состоялась очередная ка
лендарная встреча команд «Мо
тор» (г. Заволжье) и завода дро 
бильно.размольного оборудова
ния.

Гости занимают лидирующее 
место в турнирной таблице ро
зыгрыша первенства области по 
футболу. И вполне естественно, 
что зрители, придя на стадион, 
желали видеть интересную игру. 
Но этого не получилось. Машино
строители не смогли играть про
тив сильной команды. Футболисты 
Заволжья переигрывали хозяев 
поля во всех линиях.

Многие болельщики не узнава
ли свою команду на поле, играв
шую в недалеком прошлом куда 
лучше, чем сейчас. На 14 минуте 
первого тайма в ворота машино
строителей был забит первый гол. 
За две минуты до конца тайма 
вратарь Ярин выходит из ворот, 
а защитник, желая спасти коман
ду от неминуемого гола, бежит в 
ворота, но задевает мяч рукой. 
Судья вполне справедливо на
значает l l -метровый штрафной 
удар, который четко реализуется

нападающим гостей. Со счетом 
2:0 команды уходят на отдых.

Вторая половина матча еще 
более огорчила зрителей. Они 
остались очень недовольны игрой 
машиностроителей, которые вы
глядели беспомощными.

В трех последующих голах ви
новат в основном вратарь Ярин, 
который, стремясь взять .мяч, да
леко выходил из ворот, а через 
него летели мячи один за другим. 
Так получилось на 10, 13 и 18 
минутах второго тайма.

К концу встречи гости забили 
в ворота машиностроителей еще 
два гола. Зрители, не дожидаясь 
окончания матча, покидали три
буны.

Общий счет этого матча 7:0 
в пользу команды г. Заволжья. 
С таким разгромным счетом 
команда машиностроителей давно 
не уходила с поля.

* **
Юношеская команда машино

строителей, игравшая на ста
дионе металлургов, также по
терпела поражение с сухим сче
том 2:0 от богородчан. До этого 
они проиграли навашинцам со 
счетом 1:0.

Новый магазин
Выксунский торг от 

крыл новый магазин 
«Гастроном» по улице 
Гоголя. Он расположен 
в четырехэтажном доме 
горжил упр ав ления.

В  ближайшее время в 
этом же доме намечено 
открыть еще один ма
газин.

М. ЗО НО В.

Редактор М. М. РОГОВ.

Выксунский лесотор
говый склад переимено
ван в Выксунскую тор
говую базу «Рослес- 
стройторга» . Горьков
ской межобластной кон
торы.

Мухин Николай Петрович, про
живающий в г. Кулебаки, пл. Ле
сорубов, дом 29, возбуждает 
гражданское дело о расторжении 
брака с Медведевой Людмилой 
Федоровной, проживающей в Л у 
ганской обл., Краснолучский рай
он, с. Н.-Павловка, улица Шев
ченко, дом 50.

Дело слушается в Кулебакском 
нарсуде.____________________________

Y T w ttttt*  ГГ** НАШ  А Д РЕС : г. Выкса, Горьковской области, 
Дом Советов, комната № 11.
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